



LA MOBILITÉ EST EN NOUS

Pérois, le 15 octobre 2021

Communiqué de presse :

Renaissance du train des primeurs

La FNTR Occitanie Méditerranée se réjouit de la remise en service la semaine prochaine du train de marchandises entre Perpignan et Rungis ... enfin !

Attendu par plusieurs transporteurs soucieux de la diminution des gaz à effet de serre, d'un meilleur confort de leurs conducteurs, d'un service client fiable et d'une bonne maîtrise des coûts, ce nouveau départ leur laisse toutefois un goût quelque peu amer.

En effet, ce train ne laisse pour l'instant pas de possibilités d'utilisation pour plusieurs opérateurs, et se met en place sans aucune concertation avec les transporteurs intéressés et acteurs du développement durable.

Des questions se posent alors, telles que :

- le nombre de wagons à disposition peut-il augmenter ?
- les retours seront-ils optimisés ou à vide ?
- quel développement de l'offre est prévu dans les semaines à venir ?
- quel soutien technique et financier peut attendre la profession dans son ensemble de la part de la puissance publique ?
- quelle est la volonté collective en faveur du transport intermodal ?

Vrai nouveau départ et développement du transport ferroviaire ou effet d'annonce : les transporteurs attendent une réponse qui leur donnera de la visibilité et l'envie de basculer des volumes actuellement déplacés par la route sur le fer.

A bon entendeur ...

Contact presse : Françoise Gleize
FNTR Occitanie Méditerranée - 📞 06 11 70 88 70

